

**P.P. A** CH-4657 Dulliken      Post CH AG

Anrede  
Name  
Strasse  
Postfach  
PLZ Ort

Olten, im März 2020

### **Ein herzliches Dankeschön für Ihren grossen Einsatz**

Anrede

Uns alle treibt im Moment das Coronavirus und seine Auswirkungen auf jeden einzelnen Bereich hierzulande um. Das öffentliche Leben steht weitgehend still, die Wirtschaft ist in vielen Bereichen blockiert. Und doch funktioniert unser Land auch in der Krise – in der grössten Herausforderung seit dem Zweiten Weltkrieg.

Das verdanken wir auch Ihnen, Ihrer Zivilschutzorganisation und jedem einzelnen AdZS.

Es ist nachvollziehbar und selbstverständlich, dass der Bundesrat vergangene Woche den Kantonen ein Kontingent von maximal 850'000 Diensttagen des Zivilschutzes zur Bewältigung dieser Notlage zur Verfügung gestellt hat. Die Landesregierung weiss, dass der Zivilschutz seine Aufgaben in verschiedensten Bereichen, insbesondere auch bei der Unterstützung der Institutionen im Gesundheitswesen, gewissenhaft und mit grossem Engagement wahrnehmen wird. Sie und Ihre ZSO übernehmen aber auch Pionieraufgaben und leisten Support im Bereich der Logistik und der Führung. Kurz: Der Zivilschutz macht seinem Ruf als rasches Einsatzelement und als Katastrophenhilfe-Organisation in dieser schwierigen Zeit alle Ehre.

Der Schweizerische Zivilschutzverband wird die Gelegenheit wahrnehmen und in diesen Tagen mit seiner Medienstelle – und in vorheriger Absprache – einige AdZS bei ihren Einsätzen vor Ort besuchen: bei der Betreuung im Altersheim, der Eingangskontrolle im Lebensmittel-Laden oder im Spital oder während des Betriebs einer Hotline. Aus diesen Besuchen werden wir eine Reportage realisieren, die auch den Medien zugestellt wird. Eine Reportage, die aufzeigen soll, wie wichtig das Engagement jedes einzelnen Zivilschützers und jeder einzelnen Zivilschützerin in dieser Zeit ist!

Wir möchten Ihnen und jedem einzelnen Ihrer AdZS herzlich «Dankeschön!» sagen für Ihren Einsatz und Ihr Engagement zu Gunsten unserer Bevölkerung und unseres Landes. Bitte leiten Sie diese Botschaft und unsere Wertschätzung für das Schaffen des Zivilschutzes auch direkt an Ihre Basis weiter. Unser Land und unsere Bevölkerung brauchen Sie in diesen Tagen so stark wie nie zuvor.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer ZSO gutes Gelingen. Bleiben Sie gesund.



Franco Giori  
Vizepräsident SZSV



Walter Müller  
Präsident SZSV



Maja Riniker  
designierte Präsidentin SZSV